
 

Association AV2E  Vivre à l’Esplanade de l’Europe, 
12 Esplanade de l’Europe  34000  MONTPELLIER 
av2e@hotmail.fr 

Compte rendu du CA de l’AV2E du 15 mars 2017(17h30) 

Présents : Christine LOUDHINI, Alexandre HNATKOV, Jacques SAINT ETIENNE, Bernard 
FOURTET, Gérard BLANC, Jean Pierre NOEL 
Excusés  Nathalie FOURQUIER Catherine BRUGUIER Nathalie PIGOT Pierik LEJUS-REALI 

Ordre du jour : 

Préparation de l’AG annuelle 

La date est fixée au 23 mai 2017 à 17h30 au Royal (salle à réserver). 
L’ordre du jour sera classique : 

Rapport d’activité (chronologique)  
Actions à venir (relance de Barthas Orsal sur la propreté, Suites de la visite programmée de M 
Barral, sécurité, bruit…) 
Recueil des démissions et éventuelles candidatures 
Rapport financier (Jacques Saint Etienne) 
Questions diverses 

Et la convocation sur le même modèle que celle de l’an dernier. 

Information de J Pierre Noël sur le Conseil de quartier : 

J Pierre rappelle le quelle façon sont constitués les Conseils de quartiers (7 quartiers dont le 
quartier Centre dont fait partie Antigone) : 20 associations et 70 citoyens tirés au sort ; l’effectif pour 
le quartier centre est donc théoriquement de 90 personnes. En réalité une petite vingtaine  
Des groupes de travail ont été créés (avec appel à candidature  à des personnes ne faisant pas 
partie de ce conseil) et J Pierre a pu participer au groupe de travail urbanisme. Puis a été invité au 
conseil de quartier. 
Celui-ci fonctionne sans bureau, et sans président ; à chaque réunion sont élus un président et un 
rapporteur. 
Un guide des conseils de quartier a été édité (remis par J Pierre) qui indique notamment que ces 
conseils de quartier sont consultés sur les projets initiés par la ville ou peuvent initier des projets et 
les proposer. La concertation n’est pas au top dans les 2 cas. 
Les conseils de quartier disposent d’un budget  une partie consacrée à la formation et au 
fonctionnement et une partie consacrée au financement des projets dont ils sont à l’initiative. 
Il y a un mécontentement sur les relations entre la ville et les conseils de quartier. C’est trop flou, 
pas d’information des habitants  il faut une clarification sur les relations avec les autres 
associations… 
Les interlocuteurs de la mairie sont deux fonctionnaires de la Maison de la Démocratie (M Ferrand 
et M Sauvion) 

-Propreté :  
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Les containers devant les restaurants et bars sont toujours aussi débordants. Mme Bathas Orsal 
nous a assurés que nous serons consultés sur les projets de couvertures  de ces containers  

A ce sujet Jacques Saint Etienne réaffirme sa demande  d’interpeller le cabinet Bofill : estime-t-il 
que l’implantation de ces containers est conforme à son projet initial et respecte son droit à 
l’image ? Son cabinet dispose-t-il des pièces initiales du permis de construire de ces locaux ?  

Il rappelle également le règlement de la Métropole : à 9 h les containers à déchets ne doivent pas 
être sur la voie publique, leur maintien est assimilé à des dépôts illicites courrier sanctionnés par 
l’article L 632-1 du Code pénal. 
A rappeler à Mme Barthas Orsal et à M Barral  en proposant d’associer le syndic à cette action. 

-Cadre de vie : 
Certaines dalles des cheminements qui mènent aux appartements ou à la pelouse deviennent 
dangereuses. 
En parler à Barral  ainsi que du projet de rénovation du polygone (qui va jusqu’au Lez) en tant 
qu’association de résidents concernés Y associer le syndic 

-Entretien avec le DR Fiche sur les antennes téléphoniques :  

Christine Loudhini reparle de ce sujet le Dr Fiche qui exerce au 12  lu ayant remis tout un dossier. Il 
s’agit aussi de santé publique et de possible déprécation de nos appartements. Les avis sont 
partagés  mais C Loudhini estime que nous ne devons pas laisser ce sujet de côté. 
Le Dr Fiche est prête à venir nous en parler. 

Divers : 
 Fête des voisins  
Date a trouver. Aklexandre Hnaktov et Gérard Blanc sont chargés de l’organiser (tréteaux sono…) 

Fin de la réunion à 19h15 

La présidente 

Chris'ne LOUDHINI 


